

Cuba et la Chine confirment leur volonté de renforcer leurs relations

Image not found or type unknown

La Havane, 24 octobre (RHC) La 30e session de la Commission intergouvernementale pour les relations économiques, commerciales, financières, de coopération et scientifiques et techniques entre Cuba et la Chine s'est achevée mardi à Pékin.

La signature d'importants accords a confirmé la volonté des deux parties de continuer à renforcer leurs relations.

Coprésidée par Ricardo Cabrisas Ruiz, vice-premier ministre et ministre du commerce extérieur et de l'investissement de Cuba, et Wang Wentao, ministre du commerce de la République populaire de Chine, la session a permis d'élargir la coopération bilatérale dans des secteurs prioritaires d'intérêt mutuel.

La biotechnologie, les sources d'énergie renouvelables, la production alimentaire, le tourisme, l'information et la communication, l'industrie sucrière, le transport et le commerce, entre autres, se distinguent, a indiqué le ministère des affaires étrangères sur son site web.

Cabrisas Ruiz a souligné l'importance de cette session pour la promotion et la mise en œuvre des accords présidentiels susmentionnés entre Cuba et la Chine, qui ont été renouvelés lors de la réunion bilatérale officielle entre les présidents Miguel Díaz-Canel et Xi Jinping en août 2023, à l'occasion du 15e sommet des BRICS, qui s'est tenu à Johannesburg, en Afrique du Sud.

La partie chinoise a souligné la nature particulière des liens bilatéraux, tout en exprimant sa volonté de continuer à travailler avec Cuba pour renforcer la coopération existante et améliorer le commerce et les affaires dans les secteurs prioritaires et à fort impact.

Au cours de la réunion, les deux parties ont échangé sur l'impact du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba et des sanctions unilatérales, sur le changement climatique, sur la pandémie et sur la situation internationale instable.

Ils ont convenu que la coopération dans le secteur de la biotechnologie est un symbole des relations bilatérales et constitue une référence de la possibilité de continuer à les développer dans ce secteur et dans d'autres.

La session plénière a été précédée de réunions avec des cadres supérieurs d'importantes institutions et entreprises gouvernementales, bancaires et financières, ainsi que de visites de cibles économiques telles que Biotech Pharmaceuticals Limited (BPL) et sa filiale à Changzhi City, dans la province de Shanxi, et le siège de la plateforme de commerce électronique JD.com (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337347-cuba-et-la-chine-confirment-leur-volonte-de-renforcer-leurs-relations>



Radio Habana Cuba